

## ソフトボールは浮金行政区 B、バレーボールは谷津作行政区が優勝

### 第 43 回町長杯行政区対抗壮年ソフトボール・家庭バレーボール大会



1



2



3



4



5

1\_家庭バレーボール大会で2年ぶりに優勝した谷津作行政区チームの皆さん／2\_壮年ソフトボール大会で2連覇を果たした浮金行政区 B チームの皆さん／3\_家庭バレーボール大会準優勝の本町行政区チームの皆さん／4\_白熱した試合が展開された壮年ソフトボール大会／5\_壮年ソフトボール大会準優勝の荒町行政区チームの皆さん／6\_家庭バレーボール大会では激しいラリーが繰り広げられた

第43回町長杯行政区対抗壮年ソフトボール・家庭バレーボール大会が6月1日、小野運動公園で開かれました。

開会式では町長と町議会議長の激励のあいさつを受け、長久保久生選手(湯沢)の力強い選手宣誓で大会が始まりました。

壮年ソフトボール26チーム、家庭バレーボール14チームが各行政区の名誉をかけ、白熱した試合を展開しました。

また各行政区からたくさんの応援の方が集まり、選手をはじめ町民同士の交流も深まりました。

壮年ソフトボールでは浮金行政区 B チームが前年度に引き続き2年連続の優勝、家庭バレーボールでは谷津作行政区チームが2年ぶりの優勝となりました。

大会運営にご協力いただいた関係者の皆さんに紙上より厚くお礼申し上げます。

#### ■結果

《壮年ソフトボール》

優勝 浮金行政区 B

準優勝 荒町行政区

第3位 飯豊上行政区

// 吉野辺行政区 B

《家庭バレーボール》

優勝 谷津作行政区

準優勝 本町行政区

第3位 小野山神行政区

// 浮金行政区



6